



Las autoridades del Partido y del Gobierno se reúnen ahora para chequear la situación de [Matanzas](#) a tres días del incendio en su Zona Industrial. La encabezan Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Manuel Marrero Cruz, Dr. Roberto Morales Ojeda, Susely Morfa González y Mario Sabines Lorenzo.

José Ángel Portal Miranda informa que han sido atendidos 125 pacientes, 3 con lesiones leves fueron tratados en la madrugada. Acerca del estado clínico: 5 críticos 2 graves 17 de cuidados Hasta el momento se han otorgado 101 altas hospitalarias.

José Ángel Portal Miranda agregó que hoy comenzaron a brindarse servicios de cura ambulatoria a pacientes que han recibido alta hospitalaria. Especialistas del Hospital “Comandante Faustino Pérez”, de instituciones habaneras y de México, han curado las lesiones de los accidentados. Tres vuelos con materiales para sofocar el incendio, provenientes de [México](#) y [Venezuela](#), fueron recibido en el Aeropuerto Juan Gualberto Gomez, en las últimas horas, según informó el Ministro de Transporte, Eduardo Rodríguez Dávila. Elba Rosa, titular del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, comentó que a

partir de esta tarde llegarán nuevos equipos para monitorear calidad del aire.

Aconsejó:

Uso del nasobuco para personas vulnerables. No exponerse a las lluvias.

La situación electroenergética nacional, específicamente la que actualmente vive la Central Termoeléctrica Antonio Guiteras, asociada al abasto de agua, también se debatió en la reunión.

Otros temas como la atención a los familiares de los desaparecidos, a los evacuados en centros estatales, y la necesidad de información veraz y oportuna, centraron la reunión de chequeo, que ha sesionado durante 3 días consecutivos.

Podemos estar agotados, pero no vencidos, dijo la Primera Secretaria del Partido en la provincia, Susely Morfa Hay que calmar a la población, transmitir seguridad y confianza, de existir algún riesgo, se tomarán las medidas relacionadas con la evacuación.

¿Qué expresó el Presidente Díaz-Canel?

Las personas, los organismos, las instituciones, las fuerzas armadas, sus combatientes, están protagonizando el enfrentamiento a un desastre con amplia repercusión social y económica. La noche y la madrugada anterior fueron horas muy complejas.

Este vertimiento de combustible incendió zonas aledañas con vegetación.

El trabajo heroico, constante e intenso de las fuerzas de las FAR y el MININT fue decisivo para extinguir las llamas en las zonas circundantes a los tanques, señaló el Presidente cubano.

Se terminó de complementar una participación muy decidida de la Fuerza Aérea. Eso nos ayudó a controlar una situación que anoche y está última madrugada fueron muy complejas.

Avanzada la madrugada explotó el tercer tanque, creándose un nuevo foco, donde hay que extinguir incendio y pone en peligro el tanque cercano

Eso nos obliga a buscar maneras de enfriar el cuarto tanque. En la reunión con expertos venezolanos, mexicanos y cubanos se actualizaron las estrategias, que presenta como los 2 puntos más complejos:

garantizar los niveles de agua que necesitamos y el aseguramiento eléctrico a todos los sistemas de bombeo.

En nombre del pueblo y del Partido debemos seguir agradeciendo las enormes muestras de apoyo. De todas las latitudes del mundo han llegado mensajes, disposiciones de ayuda, tanto de gobiernos como de pueblos, instituciones, personas, organizaciones de solidaridad.

Eso nos hace sentir que [Cuba](#) no está aislada, que [Cuba](#) no está sola, y que a muchos le preocupa la situación que estamos viviendo. Entre ellos hay que destacar los mensajes de instituciones fraternales, religiosas, entre ellos el del Papa Francisco.

En medio de esta situación hay valores que compartimos como sociedad, como revolucionarios, como pueblo, que nos deciden en estas horas difíciles. En primer lugar, la unidad.

Tener en cuenta que todos estamos participando en un hecho común, contra el fuego que nos azota.

Hay bomberos, trabajadores, que ofrendaron sus vidas en los primeros momentos para enfrentar esta situación.

Hay familias dolidas por esas pérdidas humanas y eso hay que honrarlo, por ser la primera respuesta que tuvieron ciudadanos nuestros.

La mejor manera de honrarlos es que en el menor tiempo posible podamos vencer al fuego.

Mantener esa actitud heroica y titánica que se ha mostrado en estos días es el mejor homenaje.

Reconocemos que hay cansancio, han sido jornadas tensas de trabajo, pero no hay incertidumbre, no hay desespero y tenemos confianza en que vamos a superar este desafío.

La población puede sentir intranquilidad, se trabaja con cautela.

Si existiera cualquier riesgo se darían las alarmas; se tomarían las medidas si hubiese que evacuar a la población; se ofrecería la información.

Ahora tenemos el control de la zona donde se desata el incendio.

Corresponde avanzar en el cumplimiento de las acciones previstas en la estrategia, que no son fáciles, son de envergadura.

Este es un siniestro intenso y no es la valoración que hacemos como país; es el criterio que han compartido especialistas mexicanos y venezolanos.

Al finalizar, el Jefe de Estado aseguró que todos estos elementos compartidos refuerzan nuestro ánimo, la unidad en el trabajo, la disposición, la capacidad que nosotros tenemos de victoria ante la adversidad.